



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar
Buenos Aires, Argentina

ESPAÑA PIDE A ISRAEL RECONSIDERE DECISIÓN DE CONSTRUIR VIVIENDAS EN JERUSALÉN¹

20/12/2012



Corporación de Radio y Televisión de Turquía

El Ejecutivo español lamenta la decisión anunciada recientemente por las autoridades israelíes de autorizar la construcción de nuevas viviendas en Jerusalén Este-



Madrid, 20 dic (EFE).- España ha pedido hoy al Gobierno de Israel que reconsidere su decisión de autorizar la construcción de nuevas viviendas en Jerusalén Este pues, "de llevarse a cabo, comprometerá la viabilidad de un futuro Estado palestino".

Así lo pone de manifiesto el Ministerio de Asuntos Exteriores en un comunicado en el que lamenta la decisión anunciada recientemente por las autoridades israelíes de autorizar la construcción de nuevas

viviendas en Jerusalén Este, que se une a otras decisiones adoptadas por el Gobierno de Israel en las últimas semanas en este sentido.

El Gobierno reitera su convicción de que la reactivación sin demora de las negociaciones bilaterales constituye el "único camino para el logro de una solución justa y definitiva que pase por el establecimiento de un Estado palestino capaz de vivir en paz y seguridad con Israel, con Jerusalén como capital compartida".

¹ Publicado por la *Corporación de Radio y Televisión de Turquía*, 20/12/2012, URL del artículo: <<http://www.trtspanish.com/trtworld/es/newsDetail.aspx?HaberKodu=99c4a6c4-a8f5-4c45-8f20-e39bdd6f3ec4>>

El pasado martes, con motivo de la visita del presidente palestino, Mahmud Abás, a Madrid, el ministro de Exteriores, José Manuel García-Margallo, ya condenó la construcción de viviendas en Jerusalén Este y anunció que España ejercerá "toda su influencia" en Oriente Medio, los países árabes e Israel para lograr una solución de paz, que culmine en "un Israel seguro y una Palestina viable". EFE